

Nach einem gründlichen Sicherheitscheck wurde im Rahmen einer Busrundfahrt der sonst nicht zugängliche Bereich des Flughafens erkundet. Highlight war sicherlich der Start des A380, der aus nur wenigen Metern Entfernung beobachtet werden konnte.

Der Rundfahrt folgte ein Treffen mit Michael Hanné, Geschäftsführer der Flughafen Düsseldorf GmbH. Herr Hanné beantwortete sämtliche Fragen der Schülerinnen und gab bereitwillig Auskunft: Sei es über die bisher seltsamste Fracht, zur Frauenquote im Unternehmen, zu den Auswirkungen der Insolvenz von airberlin auf den gesamten Flughafen bis hin zum Flughafen als potentiellm Arbeitgeber.

Der nächste Termin des Initiativkreises Ruhr ist von der Fachschaft Sozialwissenschaften schon in Planung!